

# Una historia de 'Betadines' y de casas patas arriba

¿Cómo se ve la Confesión desde el otro lado?, ¿qué piensan los curas de los penitentes?, ¿los sacerdotes también pecan?, ¿se confiesan de sus faltas? Las preguntas que siempre quisiste hacer tienen respuesta en Reset.

28/04/2017

“Creo en Dios pero no en los curas”, se oye tantas veces. Y quizá tengan

razón la sentencia. Dice Jesús que “si a veces la gente no va a confesar es porque algunos sacerdotes no tenemos buena predisposición, porque parece que somos limpios y puros cuando somos pecadores o porque hacemos de jueces y no de enfermeros”.

Esta es la historia de una oveja malherida, de una moneda extraviada. Y de un Loco que deja todo lo que tiene hasta hallar lo perdido. Una historia de Betadines y de casas patas arriba. La historia de Jesús. Por cierto, buen nombre para un cura.

\*\*\*\*\*

*La historia de Jesús forma parte del reportaje **RESET**, en el que varias personas han compartido su tiempo para hablar de su vida, de heridas, de caídas y levantadas, de eso tan humano que es errar y necesitar ser perdonado, de necesitar amar y ser*

*amado. De la alegría de encontrar la misericordia de Dios en el “sacramento de la alegría”.*

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/los-sacerdotes-y-la-confesion-reset/> (04/02/2026)